

situés en face des rues Bourgeois et Leber, soit référée au médecin de la Ville afin qu'il adopte les moyens nécessaires pour remédier aux inconvénients dont on se plaint.

—*Résolu* : Que la sous-commission chargée de dresser des règles pour l'administration des bains publics soit convoquée pour samedi prochain à 11 h., a. m.; que les gardiens de bains soient notifiés d'être présents, et que la sous-commission nommée pour examiner les candidats au poste d'inspecteurs sanitaires s'y trouve aussi le même jour et à la même heure, les candidats devant être, dans l'intervalle, notifiés de comparaître.

—*Résolu* : Que le médecin de la Ville soit prié de faire rapport, à la prochaine assemblée, quand les nouveaux hôpitaux permanents pour les maladies contagieuses seront prêts à recevoir des patients ?

—*Résolu* : Que la lettre de M. J. Kennedy, au sujet de l'enlèvement des déchets, soit référée au département des l'incinération.

—*Résolu* : Que le secrétaire soit prié d'écrire à la sous-commission de l'Hôtel de Ville pour lui représenté l'urgence de mettre le laboratoire bactériologique en opération le plus tôt possible.

—*Résolu* : Que la sous-commission des impressions soit priée de fournir au département des registres pour les bains publics aussi tôt que possible.

Ajournement.

J.-I. FYLNN.

Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 9 mai

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Nelson, Walsh, Hébert, Proulx, Lavallée et Ricard.

—Soumise une lettre de M. E.-G. Rykert, au sujet de la circulation des automobiles dans le Parc Mont-Royal.

Déposée sur le bureau, et il est, à ce sujet,

Résolu: De prier le surintendant du Parc Mont-Royal de préparer un rapport indiquant les endroits le long des différentes routes où il serait nécessaire de poser des clôtures pour éviter tout accident, au cas où des chevaux seraient épeurés par la rencontre d'automobiles; et de soumettre aussi un estimé du coût de ces clôtures.

—Soumise une lettre de M. W.-M. Hendershot, offrant du gravier à raison de 95c le voyage.

Déposée sur le bureau.

—La question des crédits pour travaux permanents étant discutée, il est

Résolu: De demander les montants suivants:

PARCS ET SQUARES EN GÉNÉRAL

<i>Parc LaFontaine</i>	
Pour compléter le terrassement des lacs et niveler le terrain	\$3,000.00
<i>Parc Crémazie</i>	
Pour continuer les travaux commencés l'année dernière	300.00
<i>Square Déséry</i>	
Pour l'achat et la pose d'une fontaine	200.00
<i>Square Bellerive</i>	
Pour construire un kiosque	250.00
<i>Square Gallery ou Sainte-Anne</i>	
Pour niveler, faire des sentiers, gazonner, etc	500.00
<i>Squares en général</i>	
Construire un hangar pour remiser les bancs des squares durant l'hiver	1,500.00
Pour améliorations sur les divers squares	250.00
Pour la construction de murs en bois autour des serres à propagation	500.00
100 bancs à \$7.50	750.00
<i>Place Saint-Jacques</i>	
Pour travaux de réfection	1,000.00
Pour transformer en parc le lopin de terre rue Carrière: ancien emplacement de la pesée Saint-Denis . .	300.00
Total	\$8,550.00

<i>Champ-de-Mars</i>	
Réfection des escaliers	
<i>Parc Mont-Royal</i>	
Pour continuer les améliorations Ferme Fletcher . .	1,000.00
Pour installer un moulin à vent près des serres pour pomper l'eau	400.00
Pour nouvelles clôtures autour des jardins	400.00
Pour nouvelle boutique de forge et menuiserie . . .	500.00
Pompe à bras pour éteindre les commencements d'incendie	200.00
Total	\$2,500.00

Bourgeois and Leber streets, be referred to the Medical Health officer for the taking of the necessary action.

—*Resolved* : That the sub-committee on regulations of public baths do meet on Saturday next at eleven o'clock a. m.; that the guardians of the baths be notified to be present; and that the sub-committee appointed to examine candidates for sanitary inspectorships do meet on the same day and at the same hour, the candidates in the meantime to be notified by the secretary to appear before them.

—*Resolved* : That the Medical Health Officer do report at next meeting as to when the new permanent infectious hospitals will be ready to receive patients.

Resolved : That the letter of Mr. J. Kennedy, re scavenging be referred to the Incineration Department.

—*Resolved* : That the secretary be instructed to write to the sub-committee on the City Hall stating the urgency of having the bacteriological laboratory prepared for work within the shortest possible delay.

—*Resolved* : That the sub-committee on printing be urged to supply the department with registers for the public baths, as soon as possible.

Adjourned.

J. I. FLYNN,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of adjourned Meeting, held the 9th of May.

Present: Ald. Robillard, chairman, Nelson, Walsh, Hébert, Proulx, Lavallée and Ricard.

—Submitted a letter from Mr. E. G. Rykert, anent the passing of automobiles in Mount-Royal Park.

Laid on the table.

And it was, in this connection,

Resolved: To ask the Superintendent of Mount-Royal Park to prepare a report indicating the places, alongside the different routes, where it would be necessary to build fences so as to prevent accidents in case horses were frightened in meeting automobiles, and to also submit an estimate of the cost of such fences.

—Submitted a letter from Mr. W. M. Hendershot, offering gravel at the rate of 95cts per load.

Laid on the table.

—After discussing the question of appropriations, it was

Resolved: To apply for the following amounts:

PARKS AND SQUARES IN GENERAL

<i>LaFontaine Park.</i>	
To complete the embankment of lakes and level the ground	\$3,000.00
<i>Crémazie Park.</i>	
To continue work begun last year	300.00
<i>Desery Square.</i>	
For the purchase and placing of a fountain	200.00
<i>Bellerive Square.</i>	
For the building of a kiosk	250.00
<i>Gallery or St. Ann's Square.</i>	
For levelling, making pathways, sodding, etc	500.00
<i>Squares in general.</i>	
For building a shed to shelter squares benches in winter	1,500.00
For improving the different squares	250.00
For building wooden walls around the propagation green-houses	500.00
100 benches at \$7.50	750.00
<i>St. James Place.</i>	
For repair work	1,000.00
To convert into a park the piece of land, Carrière street, between the old premises upon which stood the St. Denis weighing scale	300.00
Total	\$8,550.00

Champ de Mars.

For repairing stairways	1,000.00
<i>Mount-Royal Park.</i>	
For continuing improvements to Fletcher's Field . .	400.00
For installing a windmill near the green-houses for pumping water	400.00
For new fences around the gardens	500.00
For new blacksmith's and joiner's shop	200.00
For hand-pump for extinguishing incipient fires . . .	200.00
Total	\$2,500.00

Total